
Глава МЧС Кыргызстана: Зачем
нам вместо одного президента
75  “полупрезидентов”.  Тогда
точно  наступит  хаос  в
госструктурах
Зачем нам вместо одного президента 75 “полупрезидентов”. Тогда
точно  наступит  хаос  в  государственных  структурах.  Об  этом
журналистам  заявил  министр  чрезвычайных  ситуаций  Жаныш
Рустембеков.

По  его  словам,  выступление  президента  от  3  февраля  на
заседании  Жогорку  Кенеша,  безусловно,  сильное  выступление,
продиктованное  временем.  “Новое  слово  о  взаимодействии
властных структур. Президент серьезно озабочен “чрезвычайной
ситуацией”,  которая  складывается  в  нашем  законодательном
органе”, — заявил министр.

“Знаете, я другого, не ожидал. Ведь многие депутаты пришли в
парламент  по  “разнарядке”  экс-президента,  во  время  выборов
сверху давили на простой народ, тут немаловажную роль сыграл и
подкуп избирателей”, — отметил Ж.Рустенбеков.

“Многие депутаты сейчас бомбят нас письмами и обращениями о
включении того или иного социального объекта в нашу программу.
Мы,  работая  в  соответствии  с  законами  страны  о  защите
населения  и  территорий,  не  можем  удовлетворить  их  просьбы
моментально,  скажем,  в  течение  одного  года.  Не  сможем
построить  по  их  запросам  все  дамбы,  все  селезащитные
сооружения. У нас ограниченное финансирование. Как известно,
до сих пор не утвержден годовой бюджет”, — сообщил глава МЧС.

“Депутаты часто обижаются на меня, тщетно пытаются создать
отрицательное  общественное  мнение  вокруг  министерства.  Мы
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проводим  структурные  преобразования,  налаживаем  отношения  с
международными и зарубежными партнерами. На это нужно время.
Министры  утверждены  совсем  недавно  и  требовать  от  них  за
какие-то 2-3 месяца поставить все на место — нереально.

У меня складывается впечатление, что депутаты не учитывают в
своей деятельности сложность переживаемого нами периода, не
учитывают настроения своих же избирателей. Некоторые из них
вместо того, чтобы поддерживать правительство, президента в
трудное время, работать совместно и в согласии, открыто встали
на путь конфронтации с президентом и исполнительной властью.

Оскорбительные выпады спикера О. Текебаева в адрес президента
страны  не  красят  парламент.  Я  не  как  министр,  а  как
избиратель, который отдал свой голос на президентских выборах
за Бакиева Курманбека Салиевича, глубоко возмущен поведением
спикера,  требую,  чтобы  тому  дали  адекватную  оценку  и
президент,  и  парламент.  Единственный  правильный  путь  —
отставка О. Текебаева. Теперь президент и протокольно, и в
морально-этическом плане не может находиться рядом со спикером
и решать государственные дела.

Что касается споров вокруг формы правления государством. Те же
депутаты, их всего несколько, хотят посредством референдума
изменить форму правления государством. Я категорически против
парламентского правления. Зачем нам вместо одного президента,
75  “полупрезидентов”.  Тогда  точно  наступит  хаос  в
государственных  структурах.

Кыргызстан сравнительно молодое, неокрепшее государство. У нас
пока не совсем развита политическая культура, слаба экономика.
Мы находимся в переходном периоде своего развития.

Недавно,  кстати,  на  этот  счет  высказался  и  президент
Российской  Федерации  Владимир  Путин  во  время  общения  с
представителями мировой прессы. По его глубокому убеждению, “
на  постсоветском  пространстве  в  условиях  развивающейся
экономики, укрепляющейся государственности, нам нужна твердая



президентская власть”. Нашим политикам надо бы прислушаться к
голосу разума. Президентская власть эффективна и полнее чем
любая  форма  правления  отвечает  политическим,  экономическим,
социальным реалиям современного Кыргызстана. Сегодня президент
Курманбек Бакиев достойно руководит и может руководить дальше
Кыргызской Республикой в рамках нашей Конституции. В этом я
абсолютно уверен”, — заявил глава МЧС.
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